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第１０回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時  平成３０年８月３０日（木）午後３時３６分 

 

２ 場 所  白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       松井 毅        

教育長職務代理者  橋本 外志 

教育委員      水洞 満子 

教育委員      北田 朋幸 

教育委員      竹内千恵子（欠席） 

教育委員      小寺 正彦 

 

４ 事務局   

   教育部長          松田 辰夫    

次長兼教育総務課長     吉森 昭一 

   学校教育課長        古川 孝志    

生涯学習課長        重吉 聡 

   子ども相談室長       西野 睦美    

文化財保護課長       徳井 孝一 

   スポーツ課長        東  俊昭    

松任図書館長        中村 泰広    

   松任図書館図書サービス課長 高野 衛     

鶴来図書館長        谷口 春見 

かわち図書館長       鶴尾 俊隆    

白山恐竜パーク白峰館長   岩本 正  

 

  書記職 

教育総務課課長補佐  笹津 剛   

教育総務課主幹兼庶務係長  河奥 裕子    

 

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

   議案第２９号 平成３０年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

議案第３０号 平成２９年度白山市教育委員会事務事業点検評価について 
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７ 議事の経過等 以下のとおり 

  松井教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として橋本教育長職務代理を指名し 

  た。 

  諸般の報告について、教育部長より教育長が出席された行事の主な概要について報告した。 

 ■主な行事の概要（前回７月２４日の教育委員会以降の報告）      

・７月２７日（金） 第３９回北信越中学校総合競技大会及び第５９回北陸吹奏  

               楽コンクール出場者激励会（市民交流センター５F大会議室） 

北信越大会 5校 6種目 117名出場 

               北陸吹奏楽 1校 28名出場 

・８月 １日（水） 子ども議会（議場） 

・８月 ３日（金） 市町教委連セミナー（KKRホテル金沢） 

               教育長、教育委員出席 

・８月 ４日（金） 少年の主張石川地区大会（市民交流センター５F大会議室） 

               発表者 20名 

・８月１３日（月） 全国中学校体育大会激励会（市民交流センター５F） 

               全国中学校体育大会 32名出場 

               全国 JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会 

24名出場 

     ・８月１８日（土） 夏期巡回ラジオ体操みんなの体操会（松任総合運動公園） 

               約 1,500名の参加あり 

・８月２９日（火） 石川県学校給食調理コンクール最優秀賞受賞報告（教育長室） 

              千代野小学校 自由献立の部 

 

本日の議題に入り、議案第２９号、議案第３０号について、質疑応答が行われ原案どおり承認

し、閉会した。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、原案どおり承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

○議案第２９号 平成３０年度白山市一般会計補正予算（教育費）について 

（橋本教育長職務代理者）  

   4 ページの 2 番、小学校等における安全強化調査事業については、2 日程前に新聞の記

事にも載っていたかと思います。いわゆる児童生徒の登下校時の防犯強化のことです。こ

の前、総合教育会議で子どもの学校安全について話をした事と関連をしているのかな、と

思って記事を読んでおりました。これを見ますと、小学校等と書いてありますが、やはり

小学校と中学校が入るのですか。 

 

（吉森次長兼教育総務課長） 
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はい、小学校に限らず、小中学校を対象にして調査を進めていきたいと思います。 

  

（橋本教育長職務代理者）  

  この前の、総合教育会議での話は関係しているのでしょうか。 

 

（吉森次長兼教育総務課長） 

   はい、方向的にはそういったことを踏まえながら、まず、調査をして、白山市の方向性

を決めて、その後事業化に繋げていきたいと思います。 

 

（橋本教育長職務代理者）  

   はい、わかりました。 

  

 ○議案第３０号 平成２９年度白山市教育委員会事務事業点検評価について 

（水洞委員） 

   ２ページの有効性（達成度）で、一つだけ C評価があるのはなぜですか。 

 

  （徳井文化財保護課長） 

   事務事業点検評価報告書の４４ページをお願いいたします。 

   横江荘遺跡保存事業につきましては、文化庁より史跡公園に整備するにあたり、まずは、

保存活用計画を策定するよう求められております。シートの一番したの事業課題欄に、「保

存活用計画が、未だ策定できていない」と記載されておりますが、当初の計画では、平成

２９年度中の策定を予定しておりましたが、３０年度に繰越となったため、達成度を C 評

価としたものでございます。 

この一昨日の８月２８日に、第３回目の策定委員会を開催したところであり、あと、２

回程度の委員会の開催が必要かと感じております。早期の完成を目指し、鋭意作業を進め

てまいる所存でございます。説明は以上です。 

 

  

 


